

鏡 ょ 鏡 RAP通信!

VOL 29

G/G! 8月 21日

WITH 新宿アニティック

PM 6:30~ ¥1200-

反原発の事について前回のRAP通信でも
書いた通りで可い。今回特徴という感じ
で述べて進みます。反原発運動は原発への
基礎的理験が加圧として先行していと
電力の大手企業たる三井銀行と三井信託
などにやられたり? 原発の危険性はフェルグリ
の事件もあったし、多くの事は重石を知っています?
玉こくな運動で街で遊ぶ中である
事で思ひ立つて本日の事は“表現の自由”
として表に出る当然だと思ふ。原発だけじゃ
核とね、戦争とね、耳に可いのアート、イヤホン持
てる。3つのアーティスト言葉以上に恐い・事実が
目に見えてどこで進んでるかという事で
する。TELE 和音ニシヤツズ、好音なBAND運動
LEU、愛可人や物にアレナリ、若者アリ自ら自分
大切な人生を安心して過ごせる世の中をより
欲しいと願います

ARUGA

RAPのリアルVOICEを伝えるサークル

RAP*ARMY

只今 会員募集中! 入会方法は

- 1 封筒に自分の住所を記入。
- 2 60円切手を貼ったものを6組と
(郵便局で700円を用意)
- 3 自己紹介とメッセージを そえて送るだけ



フェルグリ原子発電所で大爆発が起る2年後
に起きた。並に包玉子と抹殺された事実は
いつのまにかどうか? 最近、反原発
原発の人? と驚かぬ限り可い。私は反原発
に多くの活動家はあります。でも下支障を起す
からいふ事は知りません。(こゝだけじゃないけれど
うちは3つあります...) 今世界の国々は原発をストップ
する動きが出来ていますが、我が国日本は
まだ原発を止める建設はございません。
一方で事故が起る、何の配慮なしで原発に暮
らせば毎日が死の危険を抱え込んでしまうと思うと
何故か本当にイヤになりますね。私の様な人々
には毎日樂しく過ごす事は叶わなかったですが、
このように命を守るためにもう少しよろしくお待ち
下さい心底嬉しいです。

KAORI



自分の命をうばうとしている。大企業は人からアピールは
見えないが受け取る事は必ずあります。電気は永遠
に取る限りは無限のもの。けれども電気の
何割かは、おもに原発で原発でつくらなくて
はいけない事でありますから、どちらか
原発は増え続け、永遠にそれがアセットを受け取る
からです。奴等は「原発なん?」の意識に耳を聴いて
大事を3歩2歩している。電気は余るといふと云って
しまは、ほんの少しだけ、全ての原発STOPされ
てしまはず。余るといふだけではあります。

都内や、大都市に住む若い人々は気付いています
思ひが、もしや日本の(東京の)夏は屋外音が涼
さない不可能だ。自然の気温にプラスして部屋
冷たくなり外に放熱する熱で、クーラーのない家は
たまらない。中にはクーラーで熱くなるとせにな
る人もいる。ELC暑い日は涼しい日を求めて、恐く
暑いにいく日になってしまいます。多分、クーラー需要と日
の気温はどんどん上ります。そして、都市では多分、
3つ3つクーラーのない家はウキウキします。電気会社の
はくろとて、高め目にうなづく機会と思ひます。
だからこそ、平気で新宿ロードでカクテルを楽しむに、資源
の大半が日本に原発が必要だと、原発は安全だ
とか、広告を出したのを思ひます。

「原発なん?」がアッショニ化してしまった時、原発を利用した金を元手として手に入れる事を出来ました。
けれどもそれらの人々は切实にGDPを上げ
叫んでいます。今日で以上に声の限りに「へんな
叫び声同時に、自分の周りを見れ!」。それ
の電気も、ムダに使うのはやめよう! など?

省エネや、電気代云々はDC。これ以上、原発が
止まること止めさせたのに...。しかし口で唱えても
未だ生活態度が必ずしも必ずしも「奴等は太っ腹で
いることに気が付かない。1人の生活を見つめ直す事
がまず。一番最初に最初にやるべき。反原発運動
だと思います。

ROUGE